
 

平成 30 年度 第 4 回理事会議事録 

 
１ 日 時  平成 30年 9月 11日（火）午後 3時 00分～4時 50分 

２ 場 所  協会事務室 

３ 出席者  理事 14名、監事 2名   

４ 進 行  議長（大野副会長） 

  協議に先立ち、会長から体調不良のため、進行を大野副会長にお願いしたいと申し出

があり、了承された。  

５ 協議事項 

（１）代表者・院長会議について 

資料（案）のとおり事務局長から説明があり、進行等について了承された。 

（２）各種委員の推薦について  

資料に基づき、事務局長から神奈川県保健医療計画推進会議の委員推薦について説

明があった。現在は竹内会長が委員であるが、会長から辞退したいとの話があり、協

議の結果大野副会長を推薦することになった。 

（３）その他 

   畑理事から 12歳の男児の措置入院について報告があった。 

６ 報告事項 

（１）日精協報告について            

 大野副会長から 8月 2日の支部長会議について報告があった。 

 ①各支部からの問題提起について 

 ②福島県支部からの報告について 

 ③執行部からの報告について 

続いて、大野副会長から 9月 6日の第４回理事会と 9月 6日の関東地区協議会につい

て報告があった。 

ア 第 4回理事会 

①社会医療法人・特定医療法人の認定要件の見直しに関する要望について 

②６３０調査に関する公開請求について 

③通信教育スクーリング実施病院への表彰について 

④学術大会期間中に開催する研修会等について 

    イ 関東地区協議会 

    内容は、６３０調査の件など理事会と概ね同じであるが、来年の参議院選挙につ

いて情報提供があった。 

   最後に、神奈川県で開催される 2021 年の日本精神科医学会学術大会の会場につい

て、パシフィコ横浜を 9月 16日～17日と 10月 14日～15日に仮予約したことと、運

営業務を㈱JTBコミュニケーションズに委託する予定であることが報告された。 

（２）各種委員の推薦について   

   横浜市の精神医療審査会委員として馬場理事と横浜舞岡病院の加瀬院長を、また県

医療審議会委員として竹内会長を推薦したことの報告があった。 

（３）各種表彰候補者の推薦について 

県公衆衛生協会長表彰と県精神保健福祉協会長表彰の候補者の推薦について報告

があった。 

（４）会員病院の届出事項変更について   

   １病院１件の変更届が報告された。 

（５）各部会報告について 

   事務長会及び薬剤部長会の今後の予定と、看護部長会の第２回研修会及び今後の予 

定が、それぞれの担当理事からあった。 

（６）看護技術研修及び精神科看護職員研修について 

   武田理事から資料に基づき、本年度の精神科看護技術研修について報告があった。

続いて、事務局長から精神科看護職員研修について報告があった。なお、看護研修に



 

ついて、暴力的な患者への対応をテーマにした研修も必要ではないかと問題提起があ

った。 

（７）30年度第３回理事会議事録について 

議長から、修正があれば事務局に連絡するよう話があった。 

（８）その他 

 天保理事から専門医制度をめぐる日本専門医機構や精神神経学会の動きについて 

報告があった。同じく天保理事から９月をもってハートフル川崎病院を辞職し、そ 

のため当協会の理事職も辞するとの報告があった。 

   馬場理事から所属病院の建替えに伴い、開設者が変更する予定であるとの報告があ 

った。最後に、大滝理事から最近の特徴的な症例について報告があった。 

 

 
 

 


